

## La halle Secrétan revient sur le marché alimentaire parisien

Milena Chessa - LE MONITEUR.FR - Publié le 30/09/15 à 17h27



© Milena Chessa-LeMoniteur.fr / Architecture Patrick Mauger

### Réhabilitation

La halle Secrétan, dans le XIX<sup>e</sup> arrondissement de Paris, a ouvert ses portes en 1868 en tant que marché alimentaire couvert. Conçue par l'architecte Jean-Adolphe Janvier et construite par l'entreprise Joly, elle présente une version plus simple et plus économique que les halles de Baltard. Au début des années 2000, face à une structure qui se dégrade et des activités qui vivent, la Ville de Paris lance une consultation pour sa réhabilitation et son exploitation, via un bail emphytéotique. En 2010, le projet retenu est celui du groupement constitué par Sodéarif (promoteur), Banimmo (investisseur), Architecture Patrick Mauger (architecte mandataire) et Bouygues Construction Ile-de-France (entreprise générale). Le 1<sup>er</sup> octobre 2015, la halle Secrétan, rénovée et redynamisée, rouvre après deux ans de chantier. Le coût s'élève à 12 millions d'euros HT.

### Focus

#### Les intervenants

**Investisseur :** Banimmo.

**Promoteur :** Sodéarif.

**Architecte mandataire :** Architecture Patrick Mauger. Chef de projet : Nadine Turquaud.

**Entreprise générale :** Bouygues Construction Ile-de-France